

ACTIVIDADES REALIZADAS EN LA SECRETARIA DE PRENSA Y PROPAGANDA

PERIODO COMPRENDIDO : FEBRERO Y NOVIEMBRE DE 2023

Las comunicaciones en nuestra organización sindical son uno de los ejes principales para hacer visible el accionar y el desempeño de cada una de las secretarías y demás dependencias que la conforman y de igual manera se convierte en la ventana estratégica que muestra el quehacer desde las instituciones educativas, venimos trabajando de manera articulada para visibilizar las diferentes actividades de nuestro sindicato y de manera conjunta también hemos acompañado los procesos sociales y políticos a los cuales hemos sido convocados, posicionando a nuestro sindicato entre los mas fuertes y aguerridos en el contexto nacional, como a través de la historia lo hemos demostrado.

ACTIVIDADES

Desde el día sábado 4 de febrero del presente año 2023 iniciamos con la emisión de nuestro Magazine SIMANA al día a través de la emisora Radio Reloj 1.130 am y nuestras redes sociales oficiales de Simananariño, Facebook y emisoras comunitarias kamawari en Ricaurte, la Rosareña en el municipio del Rosario, Verde stereo en el municipio de Gualmatan, en el horario habitual de Sábado 9:00 a.m a 10 am.

Llegamos a nuestra audiencia con la información oficial desde el ámbito Nacional y regional en los campos educativo, pedagógico, gremial, sindical, político , social , **derechos humanos, asesoría jurídica**, salud, arte, cultura , deportes, denuncias , proyectos institucionales y demás información profundizando en los temas y problemáticas mas álgidos que afectan la labor docente y el desarrollo de la actividad educativa en general.

Visita a la sede de la institución educativa Chachagui, una sede educativa que desde hace aproximadamente siete años fue construida y hasta la fecha no ha sido utilizada por la comunidad educativa porque carece de vías de acceso y

servicios como agua, luz, internet. **Se evidencia un posible detrimento patrimonial, que deben conocer las autoridades de control.**

Somos corresponsales del programa de televisión de FECODE – ENCUENTRO , enviamos de manera frecuente notas periodísticas donde hacemos visible el quehacer educativo y sindical de nuestra organización .

Visitas y acompañamientos:

Municipio de el peñol Jorge Eliecer Gaitán cubrimiento asamblea, socialización y denuncias falta de Docentes

Evento deportivo en cumbal acompañamiento eliminatorias juegos del municipio de Cumbal.

Problemática institución educativa Luis Eduardo Mora Osejo estudiantes y docentes en la ciudad de Pasto.

Otras importantes actividades como transmisión de conversatorios con organizaciones políticas previas a elecciones del 29 de Octubre, transmisión de carrera atlética del 15 de Mayo,

Cubrimiento finales deportivas departamentales del magisterio en el municipio de Chachagui, convocados por las entidades territoriales SED Nariño, SEM Tumaco, SEM Ipiales y SEM Pasto.

Emisión radial especial 7 de Agosto, cubrimiento especial por redes sociales de eliminatorias deportivas nacionales convocadas por el MEN y secretarías de educación de Nariño.

Transmisión especial por redes sociales y emisión radial del encuentro etnopedagógico, cultural y deportivo realizado en la costa pacífica nariñense.

Cubrimiento de las diferentes eventos realizados por las distintas secretarías y comisiones de nuestro organización sindical a través de nuestras redes oficiales de SIMANA Nariño, con espacios de socialización en el programa radial.

DOCUMENTO ANEXO: Se anexa cronograma de actividades desarrolladas.

LUIS EMIR OBANDO DIAZ. Secretario de Prensa y Comunicaciones SIMANA.